



Comentario

Rosario Robles (Analista Política)

“Estamos más endeudados a partir del día de hoy, porque nos cargaron casi 2 billones de pesos de deuda el día de ayer los diputados de Morena y sus aliados. El fondo para la salud que tenía 99 mil millones de pesos, cuando inició el sexenio, que era el que cubría enfermedades catastróficas como es el cáncer de mama, tiene ahora nada más 33 mil millones de pesos. Este recorte a la salud ha implicado que muchas mujeres estén en esta condición de riesgo, de muerte, por no tener acceso al servicio de la mastografía y de los análisis correspondientes”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6912?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6912&authkey=!ANF8GhwsIU8luFI&ithint=video&e=ghbC7u>